
 

  
 

新学期は運動会と駅伝大会・
ロボコンなど行事一色！ 

いよいよ、新学期が始まりました。今年の２学期の始まり

は８月２５日からでしたが、生徒は駅伝練習で真っ黒に日

焼けした元気な姿で登校しました。 

２学期は１年のうちで最も期間が長く、季節も残暑が残

る９月から、雪がちらつく１２月まで、生徒の体調管理に気

を遣う学期です。そして、行事が多く、失敗や悩み、不安を

乗り越えて生徒が大きく成長する時期でもあります。 

早速９月には小中市民運動会が予定され、コロナ禍で

縮小されたものを通常通りの開催に戻して実施します。 

１０月には夏休みから頑張っている駅伝大会がありま

す。駅伝本番に出場できない選手も、ロードレースに出場

できるので、実質全校生徒が２～４ｋｍを走ります。 

１１月には校内学習発表会があります。参観者の制限

などはありませんのでぜひ生徒の頑張りをご高覧いただ

きますようお願いいたします。 
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9 月 1 日は各学年の学級委員を任命しました。１年生

小石陽輝（こいしひかる）さん、２年生髙比良春樹（たかひ

らはるき）さん、３年生木口美海（きぐちみう）さんです。こ

の 3名に数多くの行事で大変な 2学期のリーダーをお願

いすることになりました。本校最後の2学期にきっと足跡を

残してくれると期待しています。 

また、生徒朝会では生徒会長から「当たり前のことを当

たり前にやりましょう！」と具体的な３つのことが示されまし

た。 
   
①体調管理を自分でやって体力をつけましょう 

②時間を守りましょう 

③忘れ物をなくしましょう 
 

 生徒会で、これはしっかり身に付けたい、と考えてのこと

だと思いますが、簡単なことのようで、なかなか実際には

難しい子ども達もいます。しかし、自分たちで「当たり前の

ことを当たり前にやれる人に」と目標を決めたことが大変

素晴らしいと子ども達を誇りに思います。「やろう」ときめた

ことをしっかりやり遂げてほしいです。 

ぜひ、ご家庭、地域でも応援していただきたいと思います。 
 

 また、学校の統合まであと７ヶ月となりました。７７年間の

卒業生に本年度の卒業生１２名を加えると３，５４９名とな

ります。３，５３７名の先輩方に恥じないよう、３年生にはリー

ダーとして有終の美を飾ってほしいと思っています。 

初めまして！ 
よろしくお願いします 

  ９月から英語のアシスタント

教師（ALT）として、オーストラリ

アから五島に赴任されたジョナ

先生(２４歳)です。日本のお寿

司が大好き、五島も奥浦も最

高！と言ってくださっています。 

 得意なことは一輪車に乗ること

だそうです。日本語はただいま絶賛勉強中ですが、日本の

文化に早く慣れようと、夏休み中の昼食は学校に手作りの

お弁当を持ってきて、お箸を使っていました。日本の食べ物

は何でも美味しいそうです。これから、日本語でも英語で

も、たくさん話しかけてください。わからないことは教えてく

ださい。よろしくお願いします。 

３校交流会を実施しました 
  ８月３１日（木）に第１回の崎山中、福江中の全校生徒

との交流会が福江中学校で行われました。第１回というこ

とでお互いの学校紹介とレクリエーションがありました。崎

山中２１名、福江中４２７名、奥浦中２９名、合計４７７名（※

欠席者が各校、数名いましたが…）が体育館に集う様子

は、子ども達にとって緊張の連続だったと思います。そのよ

うな中、生徒会長の小田蒼海さんが堂々と学校を紹介し、

最後は全員で校歌を歌いました。嬉しかったのは「姿勢」

です。お辞儀や直立の姿勢はもちろん、座っている姿勢が

本校の子ども達はとても美しく、整然としています。子ども

達の素直さや、真面目さ、交流会に向かう意気込みまで、

この姿勢に表れています。 ↓集中して他校の発表を聞いています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福江中学校の生徒会長が「３校が統合することで、さら

に良い学校になれるように頑張りましょう」とあいさつして

いました。「迎え入れる側」としての福江中の覚悟が見え

た気がしました。第２回目も子ども達にとって、統合に自信

が持てる有意義な時間にしたいです。 
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